

« Adopter une loi anti-fessée ? »

Les élèves de ma classe ont lu un article du JDE sur « Adopter une loi ANTI-FESSEE ? » A partir de cet article, j'ai lancé un débat en classe. « Faut-il une loi anti fessée ? »

C'est le débat des 4 coins ; « Tout à fait d'accord », « Assez d'accord », « Pas trop d'accord » et « Pas du tout d'accord ».

Dans cet article, il y avait le témoignage de deux classes de 5^{ème} dans le Hainaut. Dans une classe, 5 élèves pensent que les claques sont parfois utiles et dans l'autre 9.

Et chez nous....

Dans la classe ; 28% ne sont pas d'accord d'adopter la loi, 55% le sont tout à fait et 16% ne sont pas trop d'accord.

Voici quelques avis des élèves et certains parents sur la question.

Et vous qu'en pensez-vous ?

Débat des 4 coins

Tout à fait
d'accord

Pour garder la confiance
de ses parents. _____
La sanction permettrait
d'arrêter les fessées. _____
ça fait mal, on risque de
reproduire

Assez
d'accord

Pour ne pas
s'habituer à
la violence.



Pas trop
d'accord

Cela peut être
abusif. _____

Pas du tout
d'accord

Il vaut mieux privilégier le dialogue
que la violence.
Elle est une forme d'échec dans
l'éducation.
Contre la loi car inapplicable sans
entrer dans l'intimité des familles.

Papa

Quelques avis....

La loi me parait judicieuse pour
limiter les abus. Comment
vérifier?
Ma fille a reçu des fessées et elle
n'en est pas "morte".
Il faut privilégier le dialogue.
C'est triste de devoir légiférer sur
ce sujet.

Maman